

La Russie présente à l'ONU un projet d'appui aux zones de sécurité en Syrie



Nations Unies, 8 mai (RHC)- La Russie a présenté au Conseil de Sécurité de l'ONU un projet de résolution pour appuyer la création de zones de sécurité en Syrie.

L'agence de presse russe Sputnik Novosti a fait savoir que le projet établit des zones pour protéger la population civile et pour réduire les tensions entre les groupes terroristes et les forces gouvernementales.

Le projet cherche également à obtenir la fin des affrontements entre les forces gouvernementales et l'opposition et à établir la différence entre les détracteurs de Bachar Al- Assad et les groupes terroristes État Islamique et Al Nosra.



Radio Habana Cuba